

Ab auf's Eis



Eislaufen an der frischen Luft und nicht auf dem See?

Oh ja, das gibt's im „Hallo Du“ in Ebbs. Am vergangenen Donnerstag, den 1. Februar waren die beiden Antworter Klassen 1c und 2c im Ebbser Eisstadion beim Schlittschuhlaufen. Das Schöne daran war, dass sich die Eislaufbahn im Freien befindet, aber dennoch überdacht ist und so störte auch der leichte Regen an diesem Tag keineswegs die lustige Eislaufpartie. Mehrere Kinder standen zum ersten Mal auf den Schlittschuhen, aber lernten schnell im Laufe des Vormittags, wie man sich auf dem Eis bewegt. Und schließlich, als unsere Zeit abgelaufen war, wollte kaum einer runter vom Eis... Die Kinder freuen sich schon aufs nächste Mal!

Christina Mroczeck für die Klassen 1c und 2c